

Instancia ofició a la Contraloría

## Marcel no fue ni se excusó tras ser citado a comisión investigadora por megaincendio

● Los diputados también cuestionaron que Hacienda no ha respondido los oficios enviados en el marco de la reconstrucción de la Región de Valparaíso tras el incendio.

La comisión investigadora de la Cámara de Diputados, que indaga las gestiones del Gobierno en la reconstrucción de la Región de Valparaíso tras el mega incendio, remitió a la Contraloría la inasistencia del ministro de Hacienda, Mario Marcel, lo que fue respaldado por toda instancia.

Cabe subrayar que en las comisiones investigadoras es obligatorio que las autoridades citadas asistan a la sesión y entreguen los antecedentes solicitados, tal como lo establece la Constitución.

Los legisladores reprocharon que, en la sesión de este lunes por la tarde, el titular de Hacienda ni siquiera presentó sus excusas. La inquietud fue planteada por el diputado Luis Sánchez (Partido Republicano), quien señaló que “yo no sé si el ministro cree que está por sobre

la ley, que está por sobre el Congreso. Es vergonzoso, o sea, yo creo que corresponde, al menos que el Presidente se pronuncie, si es que ese es el estándar de su ministro”.

“Un ministro que no contesta ni siquiera el correo a una citación, yo creo que a lo mínimo debiese iniciarse un proceso para establecer si es que aquí hay una infracción a la ley y a sus obligaciones administrativas o no”, añadió. Por su parte, el presidente de la instancia, Andrés Celis (RN), afirmó que “Hacienda no ha contestado ninguno de los oficios que esta comisión ha acordado”, hecho que también será remitido al organismo fiscalizador.

“El ministro no contestó ni siquiera el mail por el cual se le citaba a esta comisión, no dio ni siquiera la disculpa, las excusas”, agregó.

La comisión especial investigadora de la Cámara de

Diputadas y Diputados de Chile investiga los actos de gobierno relacionados con los incendios en la región de Valparaíso de febrero de 2024. Esta comisión se enfoca en fiscalizar los actos de los ministerios, servicios públicos y la Delegación Presidencial de Valparaíso durante 2023 y 2024 en relación con estos incendios. Además, existe otra comisión que se dedica a la reconstrucción de viviendas y a las ayudas a los damnificados.

El megaincendio de Valparaíso de 2024 fue un evento devastador que afectó a Viña del Mar, Quilpué y Villa Alemana, causando graves daños materiales y pérdida de vidas.

Se estima que más de 2.900 viviendas fueron destruidas y alrededor de 12.500 personas resultaron damnificadas.



El ministro Mario Marcel dejó esperando a la comisión investigadora de la Cámara de Diputados.